

La luna se viste de blanco ante tus rulos.

Publicado por: SolChiaralt

Publicado el : 14-2-2012 22:46:18

La luna se viste de blanco ante tus rulos

Te necesito.

Creo que con esas dos palabras alcanza para describir que pasa en este momento por mi cabeza. Solía creer que de día la luna no estaba, que dormía en algún lugar lejano, escondiéndose del sol que seguramente le hacía daño o la menospreciaba por su tamaño y su belleza, pero me equivoque, hace un tiempo iba caminando junto al frío que comienza a florecer en otoño, cuando me cruce a la luna jugando entre las nubes y los rayos del sol.

Entonces pensé "nunca la certeza es demasiado segura, nunca. Todo en lo que creemos podría ser mentira, todo lo ilógico podría no serlo en otro lugar, en otro momento".

Te preguntaras ¿y esto que tiene que ver conmigo?

Si realmente no encontrara relación te diría todo tiene que ver con todo, pero como la hay pasare a responderte...

En mí existen un millón de inquietudes, miles de sueños, cientos de miedos, decenas de sentimientos, y algún que otro momento inolvidable.

Creo que cuando te conocí te veía imposible, y volviendo a la anécdota de la luna entenderás la similitud de las situaciones.

Te tengo, pero no estás conmigo

Te siento, pero estas tan lejos

Razono, veo y respiro a través de ti

No logro comprender como mis pensamientos recaen una y otra vez en lo mismo, tú y yo.

Pensamientos que desbordan de miedo

No logro creer que lo que pasa no es más que un sueño absurdo

Sueño repleto de ilusiones, que podría convertirse en pesadilla al despertar, si así fuese.

No entiendo como tu mirada quedo grabada en mí ser

Esos ojos color nada que llegaron a tocar el timbre de mi alma, y ésta en un acto de confusión les abrió la puerta. Pobre, que ingenua!

Hoy tu vida vive en mí

Hoy tus palabras reinan en mi mente

Hoy pasa que es posible, y puede que mañana ya no

Mañana puede que me arrepienta

Mañana puede que sigas ahí viéndome con esos hermosos rulos que hablan por sí solos

Mañana, ¿Quién sabe si habrá mañana?

Te necesito.

Creo que hubiese bastado con esas dos palabras tan solo para que se entienda lo que pasa por mi corazón en este instante.

Mi nombre es Sol, tengo 16 años. Dejen comentarios, así se que piensan sobre lo que escribo.

Gracias.